

La propuesta de Misa Dominical para el Año Santo de la Misericordia: La segunda forma del Acto Penitencial de la misa

En la hoja para la celebración de Misa Dominical seguimos fielmente estas recomendaciones. Habitualmente proponemos la forma tercera, con las tres invocaciones del *Kyrie eleison* (Señor, ten piedad) precedidas con los respectivos «tropos» que vamos variando en función de los días y tiempos litúrgicos. También proponemos la forma primera, especialmente durante la Cuaresma, con la recitación del «Yo confieso», y seguidamente las tres invocaciones del «Señor ten piedad» sin tropos. Finalmente, durante el tiempo de Pascua proponemos sustituir el acto penitencial por la aspersion con agua bendita.

La forma segunda es la que utilizamos en menos ocasiones y, dado que incluye una referencia explícita a la misericordia de Dios, proponemos potenciarla durante los domingos del tiempo ordinario de este jubileo. Por lo tanto, a partir del día de la Santísima Trinidad esta forma se encontrará incorporada en la hoja para la celebración. Tal vez será necesaria una explicación

los primeros días, sobre todo en la comunidades donde no se utiliza habitualmente, para que los fieles sepan qué tienen que responder.

Recordemos que la segunda forma del acto penitencial incluye, después de la introducción del celebrante invitando a los fieles a arrepentirse, y del breve silencio consiguiente, un diálogo del celebrante con el pueblo. Celebrante: **Señor, ten piedad de nosotros.**

Pueblo: **Porque hemos pecado contra ti.**

Celebrante: **Muéstranos, Señor, tu misericordia.**

Pueblo: **Y danos tu salvación.**

Después, el celebrante concluye: **Que Dios omnipotente se apiade de nosotros, nos perdone los pecados y nos lleve a la vida eterna.** Y el pueblo responde: **Amén.**

Sugerimos que en esta fórmula, igual que en la primera, se añadan a continuación las tres invocaciones del «Señor, ten piedad» sin tropos.
